



Terminhinweis

Düsseldorf, 30.09.2019

Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei Preisverleihung des Internationalen Kunstkritiker- verbands AICA

Sehr geehrte Damen und Herren,

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen spricht ein Grußwort bei der Verleihung des „Prize for Distinguished Art Criticism“, der in diesem Jahr an den deutschen Kunstkritiker und Kulturpublizisten Walter Grasskamp geht.

**Dienstag, 1. Oktober 2019, 19.00 Uhr
Museum Ludwig,
Heinrich-Böll-Platz, 50667 Köln**

Mit dem Preis zeichnet der Internationale Kunstkritikerverband AICA (Association Internationale des Critiques d'Art) herausragende Kunstkritikerinnen und Kunstkritiker aus. Er wird jährlich im Rahmen des AICA International Kongresses im jeweiligen Gastgeberland verliehen. Eröffnung und Preisverleihung des diesjährigen AICA International Kongresses finden im Museum Ludwig in Köln statt.

AICA International wurde 1948/1949 als Internationaler Verband für Kunstkritik mit Sitz in Paris gegründet. Der Verband mit 64 nationalen Sektionen setzt sich für die Förderung von Kultur und Bildung durch die Ausübung der Kunstkritik ein und fördert u.a. den Schutz der Presse- und Ausdrucksfreiheit sowie die Exzellenz von Museen und kuratorischen Leistungen.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)